新坂自治振興区だより

しんさか

第 173 号

発行 令和元年 11 月 20 日

編集 新坂自治振興区

TEL/FAX 08477-2-2 2 5 2

HP http://shinsaka.server-shared.com

E-Mail shinsaka@vesta.ocn.ne.jp

令和元年度 10 月末現在の新坂 世帯数 108 戸 人口 212 人 男性 100 人 女性 112 人

11/10(日)第4回新坂ええとこ収穫祭を開催しました









とても良い天気の中、3年ぶりに開催することができました。 今年は参加者全員で投票する品評会を行い「立派なの作っとるね!」 などみなさんが一生懸命に作った農産物を見て会話がはずみました。 競りでは、お目当ての品物を楽しく買うことが出来ました。昼食は 女性部のみなさんによるおいしい豚汁とおむすびをおなか一杯いた



だきました。参加者は少し少なめでしたが、親睦が深まる楽しい行事となりました。

東城商工会より防災用品を寄贈いただきました

平成30年7月西日本豪雨災害に伴う義援金により、東城商工会より次の商品を寄贈いただきました。有効に活用させていただきます。



- ◎三坂南集会所へ 収納庫、発電機、照明ライト、照明スタンド、コードリール、冷蔵庫
- ◎新免集会所へ 照明ライト、照明スタンド、コードリール、冷蔵庫、テレビ
- ◎新坂自治振興センターへ 照明ライト、照明スタンド、コードリール

11/1(金)第5回新坂まるごとサロン「吹き矢大会」を開催しました

初めてのスポーツ吹き矢に挑戦しました。 腹式呼吸を意識して呼吸を整え、一気に息 を吐きだして矢を吹きます。なかなか難し いですが、入賞めざしてみなさん気合が入 り、だんだん上手になっていきました。 初めての吹き矢でしたが楽しく盛り上がり





ました。「とても楽しかった!またしてほしい。」などの声がありました。

11/6(水)新坂の自然を再発見歩こう会を開催しました

とてもよい天気の中、 約1時間、休暇村付近の 自然の中を歩きました。

今年は暖かいので紅葉 はまだ早いようでしたが、 きれいな紅葉の前で集合 写真が撮れました。





おしゃべりしながらゆっくり歩き、気持ちの良い森林浴もでき、健康に良い楽しい行事ができました。「自分でもこんなに歩けるとは思わなかった。歩く自信がついた。」「普段から歩く習慣をつけたら、心も体も元気になった。」など嬉しい声がありました。歩いたあとは、休暇村のランチバイキングをおいしくいただきました。

庄原スター式駅伝へ、久代・新坂チームで出場します

東城町内で毎年出場しているのは久代新坂地区体協だけです! 6人の選手のみなさんが走ります。応援よろしくお願いします!



○日時:12月1日(日)開会式:午前9時10分 ○場所:庄原市上野総合運動公園

地域マネージャー便り

11/2(土)新免サロン「折り折に語ろう会」が開催されました。 以前に開催した「三坂いきいきサロン」「サロンさくら」と同様に、 帝釈駐在所より来ていただいて「特殊詐欺等の最近の犯罪の状況と 対応策. 高齢者の交通安全」についてお話をしていただきました。



広島県警察では、「なくそう特殊詐欺・アンダー5作戦」を実施中です。県内の年間の特殊詐欺被害総額を5億円以下にしましょうという作戦です。平成26年には17億円あった被害額が、平成30年には3億4900万円になっていますが、年々詐欺は巧妙になり新たな手口も発生しており後を絶ちません。

また<u>「なくそう交通死亡事故・アンダー75 作戦」</u>も実施中です。県内の年間交通事故死者数を 75 人以下にしましょうという作戦です。交通事故の死者数は年々減少傾向にある一方、65 才以上の高齢者が占める割合が高くなっています。さらに近年では事故の被害者だけでなく、加害者になるケースも増えています。老化による体力や判断力の低下など個人差はあるものの、高齢者に特有の事情があります。早めのライト点灯や安全な速度での運転を心がけましょう。

いろいろと教えて頂き、参加者の方たちも自分達の身近なこととして真剣にお話を聞かれていました。

ご厚志のお礼